

## Pourquoi ce changement de présidence

Écrit par marc webmaster

Mardi, 18 Mars 2014 18:23 - Mis à jour Mercredi, 26 Mars 2014 19:26

---

Vous avez été nombreux à nous demander pourquoi nous avons changé de président.

L'explication est simple. Actuellement en formation pour devenir juge lors des concours, ils ne peuvent pas occuper de fonctions dans un club de race non reconnu.

Pour être un club de race en Belgique , il faut au moins 50 chiens de la race et on est encore très loin de ce nombre.

La situation est encore plus difficile car en fait , ils ne peuvent même pas être membre du club belge qu'ils ont pourtant fondé.

Il ne s'agit donc pas comme certaines rumeurs l'affirment sur facebook et autre , d'une méésentende ou d'un manque de temps mais bien d'une obligation légale qu'impose leur future fonction de juge.

Merci encore à eux pour leur dévouement à la cause du barbet.